

私の視点

今回大問題となり、多くの人たちの関心を呼んだ「至誠」について考えてみる。「至誠」という言葉の意味は、「この上ない」「真心」か、「この上ない」「真実」など、どの辞書を

荒松 徳夫（大山町長、78歳）
一人者で、東京帝国大の教授をされた方だ。誰が何と「原点」を指示する哲

言おうとも「真心」「真実」を追求する気持ち

は、人間教育の大前提であり、目標とする意味を持つ

そこで教育を受ける子供た

新校名に子どもの意見も

荒松 徳夫（大山町長、78歳）

実際ここで生活をしない者には分からぬ何かがあるのかもしれないが、事

り、くみ取る点も多かつたと思います。

選定過程に素朴に疑問を持つ人に接し、5千人の署名が集まることに

議会で市長提案の打吹至

今回大問題となり、多くの人たちの関心を呼んだ「至誠」について考えてみる。「至誠」という言葉の意味は、「この上ない」「真心」

取県の最奥の上石見神戸上の「池田亀齋」先生の石碑にも自然石にこの文字が刻まれている。池田先生は日

本の「源氏物語」研究の第

今回の校名決定では皆さ

う。

22日の議会の議論が十分に伝わり切ったかという点です。

議会で市長提案の打吹至

らうしやるに違いない。鳥取県の最奥の上石見神戸上の「池田亀齋」先生の石碑にも自然石にこの文字が刻まれている。池田先生は日

本の「源氏物語」研究の第

今回の校名決定では皆さ

う。

市統合小学校の校名問題であつたが、結果だけを見て「この間の論議は

無駄であった」とか、挙げ句は恥ずかしいとの受け止めに對し残念であ

悔やまれるのは昨年12月

私の視点

誠に賛成された議員は葛藤があつたのでしきりに、「過ちて改めざる是

不明を恥じるわけです

が、私は議会に修正権があるとは知りません

た。予算、人事は市長権限とはいえ、校名問題な

どでも市長提出しかでき

ないというのでは議会は追認機関に終わってしま

い、今回は本領發揮され

たといえます。

教えられた議会の役割

長谷川 稔
(倉吉市小田、元倉吉市長、75歳)

22日の議会の議論が十分に伝わり切ったかという点です。

議会で市長提案の打吹至

長が再協議の必要を認め、さらに特筆されるべきは、昨年9月議会で至

れました。

議会提案に際して市長が再協議の必要を認め、さらに特筆されるべきは、昨年9月議会で至